
Rector U.C.:
Se Hará 
Homenaje a 
F. Castillo

El rector de la U ni
versidad  Católica, Juan 
de Dios V ia l Correa, dijo 
a y e r  que “ nó hay ningún 
in conven ien te”  de parte 
de la dirección para que 
se rea lice  un acto en ho
m enaje  al ex  rector de 
esa casa de estudios. F e r
nando Castillo  Velasco,
La autoridad u n iversi
taria  aclaró que, en con
versaciones con la 
F E U C , se estudiaba la 
posibilidad de p ostergar
lo y  e fectu arlo  finalm en 
te en el Cam pus O riente, 
m otivo por el cual lam en
tó las declaraciones del 
presid en te de F E U C , 
A le x  F igueroa. D ijo “ res
pecto del acto en sí de los 
estudian tes, que no ha
bía n inguna oposición de 
la rectoría  ni podía ha
berla; sólo que la fecha 
propuesta no era la ade
cuada". ^
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RECTO R DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA:
//No Hay Inconveniente para 
Un Homenaje a Castillo V."

La autoridad universitaria señaló que había aco r
dado con el presidente de FEUC autorizar el acto en 
el Campus Oriente, la próxima semana, a la vez que 
lamentó las declaraciones del dirigente estudiantil.
E l rector de la U niversidad Católi

ca, Ju a n  de Dios V ial Correa, señaló 
que de parte de la d irección esa casa de 
estudios no hay “ningún inconvenien
te "  para que se efectú e el acto de ho
m en a je  al ex-rector Fernand o Castillo 
V elasco, solicitado por la FE U C .

Recalcó que só o se había estim ado
que la fecha propuesta originalm ente 
no era  la adecuada para realizar el ac
to.

La autoridad u n iv ersitaria  señaló 
en en trev ista  con “El M ercurio” que la
m entaba las d eclaraciones del presi
d ente de FE U C , A lex F igu eroa, en c ir
cunstancias de que el lunes en la tarde 
habían acordado postergar el acto y au
torizarlo  finalm ente  en el Campus 
O riente. “La fech a propuesta inicial
m ente me pareció que no era la adecua
da. P ero  habíam os quedado de acuerdo 
en que la federación  iba a poder hacer 
el acto de hom enaje a don Fernando 
Castillo la próxim a sem ana en Campus 
O riente. No ha sido pedido oficialm en
te. pero el entendido de la negociación 
era que lo pidieran y luego lo íbamos a 
autorizar” .

Vial señaló que nunca pensó opo
nerse a la realización del acto de los es
tudiantes, a la vez que enfatizó que 
sien te  “gran estim ación por don F e r
nando C astillo” y que no descarta la 
idea de que laH Jniversidad Católica le 
haga un hom enaje oficial para otorgar
le una distinción. “Tanto yo, como mu
chas personas de la U niversidad, guar
damos un recuerdo agradecido de la 
gestión de él; porque él hizo un esfu er
zo muy grande por d irig ir a la U niver
sidad en circu nstan cias muy d ifíciles. 
Eso no significa  que uno haya estado 
siem pre muy de acuerdo, pero para 
ap reciar a una persona, resp etar su 
obra e incluso adm irar una parte no 
despreciable de su gestión, no se nece

El rec to r  d e  la U. C atólica, Ju an  de  
Dios Vial.

sita estar de acuerdo en todo”, com en
tó.

Su negativa a autorizar el acto en 
la ocasión que los estudiantes querían 
— dijo—  se fundam entó en “la eferv es
cencia que en esos momentos existía  en 
medios estudiantiles por lo que ocurría 
con la petición de ingreso al país de los 
hijos de don Fernando Castillo, en un 
m om ento en que mucha gente de la 
U niversidad estaba haciendo gestiones 
para que eso se pudiera realizar. E n 
tonces, en esas circu nstancias me pa
reció  prudente aplazar una eventual 
m anifestación de adhesión a don F e r 
nando Castillo y no autorizar la que me 
estaba siendo propuesta en esta oca
sión”.
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